

## Boletín | Octubre 2025

### La UNPAZ brinda herramientas para el desarrollo de emprendimientos tecnológicos



Los días 26 de septiembre y 3 de octubre se realizaron en la UNPAZ dos propuestas de formación sobre Marketing Digital y Comercio Electrónico, en el marco del 2º Ciclo de Encuentros sobre Herramientas para el Desarrollo de Emprendimientos Tecnológicos; organizado por la Secretaría de Ciencia y Tecnología, en articulación con el Departamento de Economía, Producción e Innovación Tecnológica (DEPIT) y la Secretaría de Integración con la Comunidad y Extensión Universitaria (SICYEU)

Los encuentros estuvieron a cargo de talleristas de la Agencia de marketing digital “MARKAR”, formada por estudiantes y graduados/as de la Tecnicatura Universitaria en Comercio Electrónico (TUCE) de nuestra casa de altos estudios. Además, contaron con la participación especial de Jackie Estefanía y Estefanía Ramírez, ambas Licenciadas en Comunicación e impulsoras de los emprendimientos “Jackie Comunicación” y “Rayo Marketing Digital”, quienes vinieron a compartir con los/as cursantes sus experiencias.

[Conocé más](#)

### Investigadores de la UNPAZ dialogaron sobre universidad, producción y trabajo en la Expo Empleo de José C. Paz



El rector Darío Kusinsky, junto a docentes investigadoras/es y autoridades de la UNPAZ participaron en la primera Expo Empleo de José C. Paz, realizada en el nuevo Centro de Alto Rendimiento Deportivo. El evento reunió a empresas, consultoras, cooperativas y emprendedores de distintos rubros que ofrecieron oportunidades laborales y de capacitación.

En este marco Diego Álvarez Newman -investigador del IESCODE- ofreció una charla titulada “¿Es la tecnología la que nos deja sin trabajo?”, al tiempo que el director de Vinculación Tecnológica, Federico Marcó, y el docente e investigador del IESCODE, Nicolás Dzembrowski, dialogaron sobre la vinculación entre el sector productivo, el trabajo y la Universidad.

[Conocé más](#)

## Una delegación de la universidad Nacional Rusa de investigación visitó la UNPAZ



La UNPAZ recibió la visita de una delegación de la Federación Rusa, integrada por la especialista en representación comercial de la Federación Rusa en Argentina, Ilona Anisimova; y Margarita Isaakova e Iana Grogoreva, ambas autoridades de la Universidad Nacional Rusa de Investigación Médica Pirogov.

Durante el encuentro, encabezado por el rector Darío Kusinsky se mostró especial

interés en avanzar en acuerdos mutuos que vinculen las carreras relacionadas con la salud, promuevan la formación profesional y el intercambio de nuestros estudiantes. En la reunión también estuvieron presentes la secretaria General, Soledad Cadierno; Pilar Cuesta, secretaria de Ciencia y Tecnología; el director del Departamento de Ciencias de la Salud y el Deporte, Leonel Tesler; la coordinadora de la Licenciatura en Instrumentación Quirúrgica, Diana Garcilazo; Silvina Cataldi, directora de Relaciones Internacionales; y Carlos Víctor Zalazar, en representación del Municipio de José C. Paz.

[Conocé más](#)

## La UNPAZ y la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA firmaron un convenio con Abuelas de Plaza de Mayo



La UNPAZ y la Facultad de Filosofía y Letras (FILO) de la Universidad de Buenos Aires (UBA) firmaron un convenio de colaboración con Abuelas de Plaza de Mayo para continuar el trabajo que se viene realizando desde el ámbito universitario en relación con la construcción del derecho a la identidad.

El convenio se enmarca en el proyecto “Identidad en redes: la construcción del derecho a la identidad desde el nivel superior de enseñanza” que tiene como objetivo recopilar, caracterizar y difundir en un repositorio online las producciones académicas y programas de universidades sobre el derecho a la identidad realizados desde la década de 1990 hasta la actualidad.

[Conocé más](#)

## Otras Novedades

[Investigadoras/es de la UNPAZ presentaron un proyecto](#)

[Me re-suena. Ateneo sociocultural](#)

## [adaptación lúdica de material educativo en la UNAB de Chile](#)

En articulación con la dirección de Relaciones Internacionales de la UNPAZ, las/os docentes de la carrera de Videojuegos e investigadoras/es del Instituto de Estudios para el Desarrollo Productivo y la Innovación (IDEPI), Victoria Pirrotta y Néstor Arriola, ofrecieron una charla virtual en el marco del III Congreso de Diseño de Juegos Digitales, Cultura y Videojuegos realizado en la Universidad Andrés Bello (UNAB) de Chile. Allí compartieron la experiencia de la Incubadora de proyectos de la UNPAZ y expusieron sobre adaptación lúdica de materiales educativos, en el marco de su proyecto.

El pasado 4 de octubre se realizó el Ateneo Socio-cultural “Me (re) suena”, un espacio de reflexión, intervención y acción colectiva, en torno a las trayectorias socioculturales del conurbano noroeste de la provincia de Buenos Aires, que tuvo lugar en el Instituto Nacional de Antropología y Pensamiento Latinoamericano (INAPL). Participaron del evento docentes investigadoras/es, becarias/os y estudiantes de las Licenciaturas en Producción y Gestión Audiovisual y en Producción y Desarrollo de Videojuegos de la UNPAZ, junto a especialistas invitados del INAPL y del Instituto Nacional de Musicología “Carlos Vega” (INM).

---

## Publicaciones

### Nº 12 Revista UCRONÍAS (CONUSUR)

[Leer más](#)

---

Recibes este correo porque estás suscrito al Boletín oficial de la Secretaría de Ciencia y Tecnología de la Universidad Nacional de José C. Paz.

Secretaría de Ciencia y Tecnología - Universidad Nacional de José C. Paz

